Résumé du Polycopié : Sous titre : Essai de dosage de l’hémoglobine glyquée « Hb1Ac » afin de diagnostiquer le diabète sucré chez le cheval dans le club équestre de Bordj ELBAHRI

Résumé:
L’objectif de notre travail est d’évaluer la fiabilité de dosage de la fraction Hb1Ac du cheval comme un paramètre de diagnostic et de suivi du diabète sucré chez le cheval, en utilisant un analyseur Hb 1Ac automatique HLC® -723G8. Nos résultats confirment la différence structurale de la fraction de l’Hb1Ac du cheval à celle humaine ce qui a été traduite par une inadaptation de dosage de la fraction Hb1Ac (0.00 mml/ml) et aussi un graphe aplati.
Nous souhaiterons que d’autres études se porteront sur d’autres espèces animales afin de confirmer la similarité structurale ou non de la fraction Hb1Ac de ces espèces animales à celle humaine et la capacité de leurs dosage par l’automate G8.

Abstract:
The objective of our work is to evaluate the reliability of the dosage of the Hb1Ac fraction of the horse as a parameter for the diagnosis and monitoring of diabetes mellitus in the horse, using an automatic Hb 1Ac analyzer HLC® -723G8. Our results confirm the structural difference of the Hb1Ac fraction of the horse to that of the human, which was reflected by an inappropriate dosage of the Hb1Ac fraction (0.00 mml/ml) and also a flattened graph. We would like other studies to focus on other animal species in order to confirm the structural similarity or not of the Hb1Ac fraction of these animal species to that of humans and the capacity of their assay by the G8 automaton.
